
即使筑好了

“篱笆”，守

护人员的巡

逻值班仍然

是必不可少

的。

众所周知，处女座的人认真、严谨，

做事周到、谨慎而有条理，追求完美是他

们的标签。不仅人是如此，从三星推出

的 Galaxy C7 Pro 上，我们也看到了一

个处女座应有的特质。

1、做好细节才是重点
你会发现处女座看到不整洁、不规

则的东西，总是会忍不住把它整理起

来。Galaxy C7 Pro 采用微缝天线设

计，打造出仅 0.4mm 的三条细线，使机

身整体金属占比得到提升，同时和机身

颜色保持一致，几乎微不可见，和机身浑

然一体，在细节上可谓是精益求精。

2、实力决定一切
不仅对外在的东西要求完美，处女

座对自己的要求也很严格，总是展现出

自己最好的状态。正如Galaxy C7 Pro

搭配骁龙 626 八核处理器，采用 4GB 疾

速运行内存，可以轻松应对多个应用的

切换、运行，同时标配 64GB 的大容量存

储空间，满足日常存储所需，支持256GB

扩展存储，让你任性下载游刃有余。

3、爱好广泛且挑剔
处女座的人爱好广泛，喜欢尝试各

种新奇、好玩的东西。C7 Pro 前后配置

1600 万像素摄像头，F1.9 大光圈，在暗

光条件下，有效对噪点控制优化，增加进

光量。前置摄像头还采用 Light+亮颜

自拍技术，同时提供美肤、瘦脸、大眼模

式的选择，让你的自拍完美无瑕。在音

乐体验上，C7 Pro 带来 HiFi 体验和 U

品原音，应用高清音频还原技术，享受音

源质量的音乐发烧级音质，还和唱吧、k

歌达人合作提供实时耳返功能，让你聆

听自己的好声音。在游戏体验上，加入

游戏免打扰功能，可以在游戏过程中关

闭提醒，锁定按键，甚至可以录制视频，

尽情享受激战的畅快。

4、与众不同才出众
处女座也是较为特别的星座，追求

高品质，处处彰显出自己与众不同的个

性和品味。我们经常需要不停地点亮屏

幕，才能查看时间和消息提醒，造成极大

的耗电量。C7 Pro利用Super AMO-

LED 屏幕的省电优势，增加 AOD 息屏

提醒功能，无需点亮屏幕，即可显示时间

和重要来电，大幅度降低了耗电量。

凭借着处女座追求完美的特质，

C7 Pro 广受网娱潮人的喜爱。目前，在

三星官网以及天猫、京东、苏宁等线上商

城都可购买 C7 Pro，还可享有 12 期分

期免息、打印机、蓝牙音箱、移动电源等

多重好礼，赶快入手一款，打造属于自己

的完美装备吧。

如果你的手机是处女座，
会是一种什么体验？

郭树清，4 年前担任的是中国证监会主

席，算是 A 股投资者的老朋友了。如今他的

身份是中国银监会主席，昨天是他接替尚福

林出任银监会主席后的首秀。4 年前做证监

会主席时，他给股民留下的是一个严肃又有

些刻板的学者型官员，没想到，昨天出现在国

新办新闻发布会现场时，幽默的发言和多次

的笑声，让公众看到的是一个很亲切很风趣，

同时又还有点儿帅的郭树清。

在开场白中，郭树清表示，在推动党建工

作从宽松软走向严紧硬的同时，把银行业监

管工作提升到新的水平，真正让监管部门成

为国家和人民放心的看门人和守夜人。显

然，郭树清对自己银监会主席的新岗位很清

楚：担子不是一般的重，因为事关国家经济命

脉，事关亿万百姓家庭的财富生活。

尽管郭树清多次强调自己刚上班3天、有

些业务并不熟悉，但这明显是带着学者标签的

谦虚之词，因为这位中国银行业的新管家曾经

担任过中国人民银行副行长、国家外汇管理局

局长，还临危受命担任过建设银行董事长、党

委书记。在建行的六年中，郭树清开展了公司

治理改革，首先引入国有银行领导人问责制，

也在建行掀起前所未有的“问责风暴”。作为

国有大行的董事长，他还曾多次扮演“神秘人”，

亲自体验建行服务流程，提出改进意见。

所以，当中外记者还是将包括中国金融监管

体制改革、房地产金融调控、债转股等问题接二

连三抛向郭树清之时，郭树清和银监会副主席王

兆星、曹宇以及主席助理杨家才一起从容应对，

还给在场的记者们抖了很多料，有媒体称：郭树

清发布会含金量很高。 本报记者 刘芫信

郭树清首秀回应银行业热点问题
重点整治利益输送等不良行为 各地要采取差别化的房地产信贷政策
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关于银行监管

“部分交叉性金融产品跨市场，层层嵌

套，底层资产看不见底，最终流向无人知晓。

这种现象的产生，很大程度上源于监管制度

缺失，就是所谓‘牛栏里关猫’，没有完善的监

管制度，银行业经营必然引发严重的风险暴

露。”银监会主席郭树清表示。

“要深入开展违法违规违章行为的专项

治理，重点整治违规开展关联交易、花样翻新

的利益输送、重大经营管理信息隐瞒不报、违

法违规代持银行股份等不良行为，充分发挥

监管处罚的震慑作用，促进银行业稳健发

展。”郭树清说。

关于“影子银行”

近年来，银行理财发展迅猛，在给居民带

来财富增值、促进银行转型发展的同时，也产

生了监管套利、催生了资产泡沫。

“我们正在研究制定新的理财管理办法，

推动银行理财业务规范转型，办法已基本成

熟。”曹宇说。

对于正在制定的统一的资管业务监管办

法，郭树清表示，有了统一的基本标准，各个

机构和行业可以提高资管产品的透明度，缩

短链条，使得“影子银行”去掉“影子”，减少资

金藏在其他形式下，更加公开透明。

关于房地产金融调控

郭树清表示，要紧紧把握“房子是用来住

的、不是用来炒的”的定位，分类实施房地产

金融调控，促进房地产市场平稳健康发展，有

效推进去库存。

银监会副主席王兆星表示，要采取差别

化的房地产信贷政策，对带有泡沫和投机性的

房地产信贷需求要加以限制；对于一些房地产

库存过大的三四线城市，在信贷上也要给予考

虑；对城市化过程中的刚性住房需求，应该给

予信贷支持。这样既能促进房地产市场健康

稳定发展，也能使银行信贷资产更加安全。

关于债转股

在去产能去杠杆的背景下，去年我国启

动新一轮债转股。

郭树清表示，要积极开展市场化法治化

债转股，坚持自主协商确定转股对象、转股债

权以及转股价格和条件，稳妥推进去杠杆。

但扭亏无望、已失去生存发展前景的“僵尸企

业”禁止作为市场化债转股的对象。

民营银行试点的启动是民间资本进入银

行业改革进程中一大亮点。“民营资本进入金

融市场是非常好的事情，但需要特别注意的

是，民营银行不能成为少数民营资本的提款

机，进行关联交易。”郭树清提醒。

金融风险怎么防？银行理财怎么管？房地产信贷如何放？在国新办2日

举办的新闻发布会上，刚刚上任银监会主席的郭树清，与银监会副主席王兆

星、曹宇以及主席助理杨家才一同亮相，介绍银行业支持供给侧结构性改革的

有关情况，并回应了诸多银行业的热点话题。

你要问农村

改厕有什么

模式，我知

道，有三个

模式，你说

银行监管有

什么措施，

目前我一个

都没有。

美国没有的

中 国 可 以

有，美国没

有 麻 辣 火

锅，中国吃

得挺好的。

继续弘扬银

行业“三铁”

传统，就是

“铁账本、铁

算盘、铁规

章”，为人民

群 众 看 好

“钱袋子”。

印象郭树清


